
企画部 
部 長 五十嵐 和弘 

副部長 目黒 達矢 

目黒 衛男 ・ 渡部 公栄 

馬場 大輔 ・ 新国  誠 

増田   良 ・ 五十嵐 淳 

菅家 芳美 ・ 菅家 大和 

 

生涯学習部会 

 

塩沢区長の矢沢友一です。 

区の皆様にはひとかたならぬお世話になっており 

ます。勉強不足でなかなか思うように進まないことも 

あるかと思いますが、皆様のご協力とご理解を得なが

ら２年間の任期を一生懸命務めて参りたいと思いま

すので、よろしくお願い致します。 

簡単ですが 

一言ご挨拶申し上げます。 

 

 

今年度４月より、舘ノ川区長に任命されました。 

区民の皆様の前では 

「仕事優先、遊び優先ライフスタイルは変えません」 

などと豪語し名ばかりの区長でいいと軽く考えていま

した。しかし、歴代区長の書類等に目を通し見ると

皆、仕事をしながらこれだけの書類を１つ１つ丁寧に

こなしているのに驚きです。日が経つにつれ区長とし

ての責任感が重くのしかかってくる。 

私個人がバカにされることは気にならない事ですが

「区民の皆様へ迷惑はかけられない」 

そう思うと更に重くのしかかる。 

ウ、ウ、ウ、両肩が重い  

何かにとりつかれた・・・ 

常識外れの私ですが 

皆様のご指導ご鞭撻のほど 

よろしくお願い致します。 

 

 

本年度より黒沢区長を務めさせていただきます  

酒井です。関係者の方々には何かとご指導いただき

ながら、務めていきたいと思いますのでよろしく お願い

致します。 

私の黒沢地区も、昨年の豪雨災害で村内のあち

こちで被害を受けましたが、復旧工事で少しずつ元

に戻りつつあります。今後も復旧に協力頂けるように

お願い致します。 

また今年度から女性の方々が 

[地域づくりサロン事業] 

に取り組んでくれることになりました。 

「現役で農作業をしている高齢者の方」 

「集まって話す機会が少なくなりがちな方」などの 

楽しみの一つになって貰えたらと思います。 

皆で協力し 

長く継続できればと思っています。 

 

区長さん 

 

今年３月２５日の只見区総会から只見区長を 

務めることになりました。今更ながら区長任務の重要

さを痛感しているところです。 

私は只見区の役員経験は浅く、対応を模索する

状態ですが、区民の方々の協力を得ながら区長の

仕事を実施していきたいと思っています。 

只見区は上町区から新町区まで７組の相談役と

組頭が２１名、区長、副区長含め事務局が５名、 

及び監事２名で役員会を構成しています。懸案事

項、各組よりの要望などにつきましては、役員会で情

報の共有化を図り十分に検討すると共に、元役員

の方々にも助言を受けながら対応します。 

また、町当局と振興センターとも連絡を密にし、 

ご協力を得ながら、お互い助け合い、住みよい只見

区を作るために働きたいと思います。 

皆様、協力の方 

よろしくお願い致します。 

 

只見区長  鈴木 厚 

舘ノ川区長  菊池 政雄 

 
 

塩沢区長  矢沢 友一  

 
黒沢区長  酒井 敏   

 

只見地区の皆さんこんにちは、 

今年４月１日の定期人事異動で只見振興セン

ターへセンター長として勤務することになり、懐

かしい方に会えたりしております。 

私は今から１７年前の平成１１年度から１３年

度まで只見公民館から只見地区センター（現振興

センター）に勤務しておりました。 

 今回建物も新しくなった振興センターに来て、集落の区長さんを

はじめ新たな業務が多く大変戸惑っております。しかしながらセン

ター長として初めて責任ある立場になった自分としては、平成３５

年度に八十里越道路の開通が予定されていることや平成３２年度

には JR 只見線の全線開通に伴い、梁取洋一統括センター長や生涯

学習サポーターと共に魅力ある街づくりを目指して頑張りますの

で、 皆様のご支援をお願いします。 

 

センター長  

岩渕 秀一 

こんにちは。 

３月に仙台から只見町に戻ってきました、

五十嵐愛です。 

４月から只見振興センターで生涯学習

サポーターとして勤務しています。まだま

だ分からない事ばかりですが地域の皆さ

んに助けてもらいながら、私自身楽しんで

地域づくりというお仕事をしていきたい

と思っています！ 

よろしくお願いします。 

 

 

生涯学習サポーター 

五十嵐 愛 

 

只見振興センター 

岩渕 秀一 

三瓶 未来 

五十嵐 愛 

会 長 

五十嵐 辰男 

副会長 

渡部 仁一 ・ 菅家 和人 

部 長 赤塚 公生 

副部長 五十嵐 八恵 

目黒 道人 ・ 五十嵐 安次 

鵜沼 良延 ・ 五十嵐 潤之助 

美馬 典昭 ・ 鈴木 聖 

新国   透 

監 事 

目黒 衛男 ・ 美馬 典昭 

部 長 三瓶 彰治 

副部長 酒井 孝 

菅家 忠 ・ 鈴木 佳憲 

遠藤 学 ・ 五十嵐 陽 

長澤 秀弥 

広報・広聴部会 

地域づくり委員会は住民運動のきっかけとなる組織です！ 

それぞれの地区の代表、学校・保育所の役員、観光協会、建設

業協会、学校の先生等色んな方々が代表となり振興センター 

主催のイベントに協力してくれています！ 

庶務・会計 

菅家 忠 

企画部 



 

只見駐在所 

岩崎 真 

※詳しくは只見振興センターまでお問い合わせください 

 

 

  

平成３０年度 

今年度は「簡単な運動」「少しハードな運動」内容を分けて開催中です 

※問合せ先 : 只見振興センター ☎８２－２１４１ 

やっけーになります。菅家忠でございます。岡山生まれ大阪育ち、東京コンクリートに塗り固められて

いた私ですが、只見に来て早４年。やっとこさ只見弁をカタコトで話せるようになりました。 

 

自然が好きで只見に移住したわけではなくて、極端に言うと只見の人が面白くて移住してきました。お盆に家内と一緒

に帰省した際に同級会に混ぜてもらった時に「にしぁ、ぎょうあっだどはおぼえねーなー」聞き取れた言葉はおそらしく

「友だちになろうよ」という意味だと思っています。４年過ごして今思うとそれが「はじめて来たのになつかしい 自然首都

只見」だと思います。原風景やブナ林も素敵ですけど、私は自然体でいれる人の方が好きです。 

 

地域づくり委員会でも新しい出会いもあるし、友達もいるので「ガハハハ！」と爆笑しながら地域づくりのお手伝いを 

したいと思います。改めてやっけーになります。                 広報・広聴部 菅家 忠 

あ と が き 

初めてスタッフとしてお手伝い 

させていただきました。天候にも恵

まれ、新緑の中とても気持ちの良い

ハイキングだったと思います。 

自然に親しみながら世代間交流

できるとてもいい機会なので、来年

はさらにたくさんの方に参加してい

ただきたいと思います。 

広報 広聴部  

鈴木 佳憲 

この度の定期人事異動で只見町に

参りました岩崎です。 

ウォーキングには、家族４人で参加 

させて頂きました。５歳の息子、３歳の

娘も豊かな自然と壮大なダムの周りを

歩くことができ大変喜んでいました。 

来年も参加したいと思います。 

 

６月１５日 お散歩しながらブナセンター～農村公園の様子 

～スタッフさん募集～ 
毎週月・金曜日 午後２時半～６時まで    

※時間は下校時間によって変更があります 

振興センター周辺 

危険な場所 

この先通り抜けできません 

センター裏の道路から見ると側溝があり結構な段差が！！ 

塀がないためロープ等で対応しましたが、各自気を付けていただけたらと思います。よろしくお願い致します。 

センター裏 

只見自工側 駐車場から只見自工側を見ると 

段差がわかりにくい 

センター表 只見さん一家の紹介 
父 振さん   祖父 タ-じぃ 

母 雪さん   祖母 センばぁ 

兄 興くん 

妹 まつりちゃん 

 

見学もＯＫです！ 


